
Softball ― ワールドゲームズに初出場した感想をお聞かせ

ください。

環境や空気感など、オリンピックにとても近い雰囲

気を感じました。満員の観客の中、熱気あふれる空

間で試合をできたことが何よりも楽しかったです。

結果は銀メダルでしたが、収穫も多くあったので、次

の大会ではこの経験を活かして頑張りたいと思い

ます。また、開会式も豪華で印象的でした。花火や

ライブパフォーマンスなどの演出はさることながら、

東京オリンピックでは体験できなかった、「観客のい

る開会式」を初めて体験することができて感動しま

した。

― ソフトボールの魅力とは。

何が起こるかわからない緊張感があるところに魅力

を感じます。ほかのスポーツももちろんそうですが、ソ

フトボールは特に、１点で試合の流れが大きく変わる

ことがあるスポーツです。試合展開を予測できない

点は、観戦していても楽しいと思いますし、そういった
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ところに魅力を感じてファンになってくださる方も多

いです。

― 今後の目標は。

まずは直近の世界選手権に向けて、さらに練習を強

化していきます。そして2028年開催のオリンピック

の競技種目にソフトボールが選ばれることを目標に、

ソフトボールの魅力が伝わるようＰＲにも力を入れて

いきたいです。自分自身をより成長させ、再び大きな

舞台に立つことを目指して頑張ります。
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